

2月のえんだより

暦の上では春を迎える2月。そして今年度も残りわずかとなりました。

4月当初と比べ、できことが増え、この1年で大きく成長した子どもたちの姿に日々たくましさを感じています。就学や進級に向けて、一日一日を大切にしながら過ごしていきたいと思います。

2026年1月30日 綾瀬ゆめっこ保育園

月	火	水	木	金	土
2 	3 	4 まんた組誕生会 らっこ組懇談会	5 まんた組学研教室 べんぎん組懇談会	6 かめ組懇談会	7
9 	10 幼児組 体操教室	11 建国記念 の日	12 	13 くじら組 バス散歩	14
16 	17 	18 いるか組 バス散歩	19 	20 	21
23 天皇誕生日	24 	25 まんた組 バス散歩	26 	27 	28

2月のうた

どんな色が好き　おもちゃのチャチャチャ
おにのパンツ　豆まき

おしらせ

・3月に幼児組の遠足を予定しております。

いるか組：3/5（木）～3/4（水）に変更になります。

くじら組：3/12（木）

まんた組：3/19（木）

*遠足先や持ち物などにつきましては、後日貼り出しやホワイトボードにてご確認ください。

・3/28（土）卒園式があります。まんた組のみ登園となります。

（土）保育はありませんので、家庭保育のご協力をお願いします。

おねがい

・保育園に着て来る上着ですが

子どもたちがフックにかけられるように

ひもを付けてきてください。



お子様の洋服
厚着になって
いませんか？

この時期になると、つい寒くて子どもの服装が厚着になります。しかし、保育園内は暖房がついており厚着をすると熱がこもりやすくなります。また厚着することで、走りにくく、遊具でも遊びづらくなります。**子どもは大人より1枚少なく。そして裏起毛ではなく薄手のトレーナー**で十分です。気温の変化を肌で感じることで、体温調節機能を養い丈夫な身体づくりに繋がります。小さいうちから薄着を習慣づけ丈夫な身体づくりをしましょう♪



くらすのようす

くじら組>1月より立ちバギーに乗って、散歩へ出かけています。両手でしっかりつかまりながら、周りの景色を見て「はっぱ！」「ブーブ！」とお話ししているくじら組のお友だち。公園では大好きな滑り台を滑るために、階段を一生懸命登っています。また、最近は自分で靴や靴下などを脱ぐ練習をしていて更に出来ることが増えています！



くじら組>年明けに、たこあげ、こま回し、福笑いなど正月遊びを楽しんでいた子どもたち。また、休みの日の過ごし方を聞くと文章で発表する事が出来るようになりました。成長を感じました。着替えも早く終えられるようになり体操着のボタンを自分で頑張ろうとする姿に感動しました。「くじら組になるんだ！！」の気持ちが伝わってきます。



くらっこ組>長いお休み明けも元気いっぱいの子どもたち。干支の話をすると馬に興味を持つ子が多く製作では、はさみやのりを使って馬を作りました！お顔も上手に描きましたよ♪また、いるか組さんと過ごし、幼児クラスの玩具や約束ごとなども知りました。進級までにたくさん遊びに行きたいと思います。



くじら組>「あけましておめでとうございます。」の挨拶で始まった1月は、お正月遊びをたくさん楽しみました。こまを回したり、羽子板を使ってみたりしながら「どうやったら、たくさん回るだろう」と工夫しながら遊んでいました。



くじら組>「あけましておめでとうございます。」の挨拶で始まった1月は、お正月遊びをたくさん楽しみました。こまを回したり、羽子板を使ってみたりしながら「どうやったら、たくさん回るだろう」と工夫しながら遊んでいました。

園庭では、ビニール袋で作った凧をあげて走り回りました☆



まんた組>新年の挨拶から始まった1月も、あっという間に終わりを迎えます。1月はお正月遊びを楽しんだり初詣に行くなど日本の行事に深く触れる機会が多かったです。お正月遊びでは、羽根つきやこまが人気でお友だちと羽子板を手に何回つけるか…こまはどちらが長く回しているかなど、競いながら楽しんでいました。初詣では、神社の約束を学び、約束を守りながら御祈祷を受けてきました。

